



#ANUNCIASICT

En julio va obra para ferrocarril

10

MIL EMPLEOS
DIRECTOS
GENERAN
LAS OBRAS.

ES PARTE DEL PLAN AEROPUERTO CANCÚN- ESTACIÓN TREN MAYA

POR ENRIQUE TORRES

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El proyecto Conexión Aeropuerto Cancún-Estación Tren Maya va a iniciar el proceso de construcción en julio de este año, señaló el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño Lara.

Durante la rueda de prensa matutina en Palacio Nacional,

EL
PROCESO

• El puente vehicular Nichupté se construye sobre una zona de manglar.

41

MIL PLAZAS
INDIRECTAS
POR EL
PROYECTO.

FOTO: ESPECIAL



• **DESARROLLO.** El titular de la SICT presentó el plan de avances.

el funcionario explicó que la obra está dentro del polígono del aeropuerto, el cual permitirá conectar las cuatro terminales con la Estación Tren Maya. El proyecto consta de cuatro kilómetros.

Nuño Lara dijo que el tren va a funcionar con un carros eléctricos, que permitirán proteger al medio ambiente y van a tener una capacidad para transportar a 47 pasajeros por unidad, incluyendo equipaje.

El funcionario agregó que al Puente Vehicular Nichupté tiene un avance de 21 por ciento; el Bulevar Luis Donaldo Colosio, 69 por ciento; el Distribuidor Aeropuerto, 64 por ciento, y la Avenida Chac Mool 13 por ciento.

Las cinco obras de infraestructura que se construyen en Cancún tendrán una inversión de ocho mil 900 millones de pesos, cuatro se concluyen este año y una en marzo 2024. ●